
 

令和 5 年 3 月 15 日 

地域密着型サービス 
                        

令和４年度 第 6回運営推進会議議事録 

運営推進会議の開催状況について 

法人名・事業所名 社会福祉法人幸清会  

所在地 常陸大宮市野中町 3050-1 

担当者名・連絡先 来夢の杜大宮 施設長   杉谷 操 TEL 0295-53-6549 

従業者 従業者総数 1５人（内訳：常勤 9人 非常勤 6人）（令和 5 年 2月 1 日現在） 

 うち夜勤の従業者 1日当たり事業所全体の勤務従業者数  ２人 

運営推進会議の開催日 令和 5年 3 月 1５ 日 （令和４年度 第 6回） 

運営推進会議の構成員 所 属（団体等）名 職  名 出 欠 

 入居者 さざんかユニット  欠 席 

入居者 たんぽぽユニット  欠 席 

入居者の家族 ご家族代表  出 席 

入居者の家族 ご家族代表  出 席 

地域住民の代表者 野中地区 区長  欠 席 

地域民生委員 野中地区 民生委員  出 席 

地域代表 南部地域包括支援センター  出 席 

市町村職員 常陸大宮市長寿福祉課 主事 出 席 

地域消防 常陸大宮消防本部予防課 課長補佐 欠 席 

地域警察 常陸大宮警察署刑事生活安全課 警部補 出 席 

地域社協    

施設職員 来夢の杜太田 施設長 欠 席 

施設職員 来夢の杜大宮 施設長 欠 席 

施設職員 来夢の杜大宮 管理者 出 席 

議題 ◯活動状況の報告・その他報告事項 

◯食材費・水道光熱費（共有部分）の変更について 

◯面会について 

◯会議出席者からの事業所の活動状況の評価 

◯事業所への要望、助言等の意見聴取 

 

利用状況 利用者総数 1８人 （令和 5 年 2月 1 日現在）平均介護度 3.11 稼働率 100％ 

要支援１：0人 要支援２：0人 要介護 1：1人 要介護２：5人 

要介護３：5人 要介護４：5人 要介護５：２人 介護認定未確定：0 名 

交流・行事等の実施状況 

・利用者の家族との交流内容 

・地域との交流内容 

・その他の事業 など 

（直近約 2か月又は前回報告以降） 

・令和 5年 1月 21日からの事業所報告（1/21～2/19）を行った。 

 

1月 23日  お弁当の日 

1月 24日  内部研修（テーマ：認知症の人のケアプランについて） 

1月 25日  内部研修（テーマ：認知症の人のケアプランについて） 

1月 31日  実地指導 

2月 2日  訪問理美容（JB1） 

2月 3日  節分 

2月 8日  ユニット会議・カンファレンス（たんぽぽユニット） 



 

2月 14日  バレンタイン 

2月 16日  ユニット会議・カンファレンス（さざんかユニット） 
2月 18日  入居者様お誕生日 
 

人事報告として、3月 31日非常勤ケアワーカー1名退職と夜勤専従の 

ケアワーカーが退職予定であること、4月中旬ごろより常勤ケアワーカー 

1名が 1か月程度入院加療予定であることを報告する。 

事故の状況 

 

事故 0件であったことを報告する。 

 

ヒヤリハット報告 （令和 5年 1月 21日 ～2月 19日 ）全 38件 
ヒヤリハットⅠ  38件 
 
ヒヤリハットⅡ   0件 
（内訳：） 
苦情ヒヤリハット   ０件 

相談・苦情の状況 （直近約 2か月又は前回報告以降） 

苦情 無 

相談 0件 （        ） 

身体拘束の状況 

 

有：無 

 

感染症等の発生状況 有：無 

その他の報告事項 ➀食材費・水道光熱費（共有部分）の変更について 

平成 29 年の開設当初から食材費については、同額の 1,150 円/1 日

水道光熱費については、620円/１日の料金でご提供させて頂いておりま

したが、昨今の物価上昇に伴い、食材費・水道光熱費を変更せざるを得な

い状況となっております。 

つきましては、令和５年５月１日から食材費については５０円/日値上

げし、１，２００円、水道光熱費については 30円/日値上げし、650円

への変更を予定しております。 

値上げの根拠と致しましては、「令和５年１月２０日付け総務省の消費者 

物価指数」から 2022年１２月分概況にあります、「前年同月比率 4.0 

%上昇」を基準としております。 

ご家族様に連絡した際、「仕方ないよね。」「いろんなものが値上げになって

いるよね」「これくらいの値上げで大丈夫なの」と温かいお言葉を頂いた。 

②面会について 

現在、面会については玄関にて面会者の検温、体調確認、ワクチン接種 

確認、マスク着用し１０分の時間制限にて面会を行っておりますが５月 

より新型コロナウイスも感染症法上の位置づけが５類に変わることから 

現在面会方法をどのようにしていくか検討中です。詳しい内容が決まり 

次第、ご家族様にはご連絡させていただきます。また、会議でもご報告 

させていただきます。 

 

添付資料 ・運営推進会議次第 

・運営推進委員名簿 

・運営推進会議資料（R5.2月経営会議提出） 

・来夢の杜大宮通信（VOL.71） 

・来夢の杜大宮通信（VOL.72） 

 



 

会議出席者より 

事業所の活動状況の評価 

事業所への要望・助言等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食材費・水道光熱費（共有部分）の変更について 

 

・管理者 

 物価上昇について皆様のところで何か工夫していることがありましたら 

 教えていただけますでしょうか。 

 電気代がすごく上がったと驚いた時期がありました。 

・地域包括支援センターより 

 暖かくなってきたので暖房は時間を決めて寒くなってきたらつけるよ 

うにしています。 

・常陸大宮警察署より 

 昼休みに電気を消す、蛍光灯が３本あったら１本外すなどですかね。 

 仕事中は電気を消すことはできないですからね。 

・管理者 

 そうですよね。 

 施設でも日当たりの悪いお部屋の方は暖房付けてほしいと話される方も 

 いるので暖房を使わない日はないですね。部屋にいない時間は消すよ 

うにしています。 

食材の方もたまごが値上がりしてますよね。 

・常陸大宮警察署より 

 買い物に行かないからわかりませんが、最近たまご料理が出てこない 

なと思っていました。 

・地域包括支援センタより 

 昨日買いましたが３００円しました。 

・管理者 

 入居者様の誕生会でケーキ提供していますが品薄でない時もあります。 

 市役所では何か行っていることありますか。 

・常陸大宮市役所 

 エレベーターは節電のため２機ありますが１機しか動かしてないです。 

 また、電気はこまめに消していますかね。 

・管理者 

 ありがとうございます。うちの方でも細目に電気や暖房を使用してい 

ない時は消すようにしていきます。 

 

面会について 

・包括支援センターより 

 入所施設ではないので面会などはありませんが職員のマスク着用につ 

いては個人判断になっていますがほとんどの職員が着用していますね。 

・管理者 

そうですよね。面会については検討中でどのようにしていくか職員と 

話し合いを行っているところです。 

・家族代表より 

 いつ頃から面会方法変わりますか。 

・管理者 

 現在、検討中ですが。決まり次第ご家族にはご連絡いたします。 

  

 

 


